

Issa

La Cinquième Saison



Musicien issu d'une famille kurde d'Anatolie, Issa Hassan est né à Beyrouth et vit à Paris depuis son adolescence. Il joue

du bouzouk, du saz et du cumbus, trois luths à long manche dont il fait vibrer les cordes avec virtuosité, sans excès démonstratifs. Il connaît sur le bout des doigts les maqâmat, les modes de la musique orientale, mais il ne s'en contente pas. Il s'autorise des libertés, alternant plusieurs modes et rythmes dans le même morceau, convoquant, outre des percussions (l'Égyptien Adel Shams El Din, le Libanais Bachar Khalifé), une guitare flamenca (Manuel Delgado) et une contrebasse jazzy (Emek Evci). Entre atmosphères mélancoliques et élans festifs, une partition au grain subtil et inventif. ■

P. LA.

1 CD Arion/Abeille Musique.